

Une journée magique à la ferme

Un matin ensoleillé, Léo et Emma arrivent à la ferme de Papy Jules.
« Aujourd'hui, vous allez rencontrer tous les animaux ! » dit Papy avec un clin d'œil.

D'abord, ils s'approchent du grand enclos des dindons.
« Glou-glou ! » font les dindons en bombant le torse.
Une dinde marche fièrement avec son dindonneau qui trotte derrière elle.

Un peu plus loin, près de la mare, les oies marchent en rang serré.
« Coin-coin ! » font-elles.
Les oisons, tout doux et tout jaunes, les suivent en se dandinant.

Dans la basse-cour, les poules picorent, le coq chante :
« Cocorico ! »
Sous une aile, un poussin tout rond sort sa tête : « Piou-piou ! »

Au fond de la cour, un cochon se roule dans la boue.
« Groin-groin ! » rigole Léo.
Le porcelet, son bébé, court autour de lui en faisant des cabrioles.

Dans l'étable, la vache broute tranquillement.
Son veau boit doucement le lait de sa maman.
« Mmmuuuhhh... » dit la vache. Emma caresse le veau. Il est tout doux.

À côté, un grand cheval hennit.
Son poulain saute dans l'herbe verte.
« Il veut jouer ! » s'écrie Emma.

Sur le rebord d'une fenêtre, un chat fait sa toilette.
Le chaton, curieux, essaie d'attraper la queue de sa maman.
« Miaou ! » rigolent les enfants.

Dans la cour, un chien agite la queue.
Son chiot jappe tout excité : « Wouf ! Wouf ! »

Au bord de la mare, un canard nage à côté d'une cane.
Les canetons les suivent en file indienne, « coin-coin-coin ! »

Dans le pré, un mouton bêle doucement.
Son agneau sautille joyeusement.
« Bêêê ! » crie Léo en riant.

Plus loin, une chèvre mâche des feuilles.
Le chevreau grimpe sur une pierre. « Béeéé ! » dit-il fièrement.

Tout au bout du champ, un âne broute tranquillement.
L'ânon, un peu timide, s'avance vers les enfants.
« Hi-han ! » crie l'âne.

Et sous un arbre, un lapin sort de son terrier.
Derrière lui, un petit lapereau montre le bout de son nez.
« Trop mignon ! » chuchote Emma.

Quand le soleil commence à se coucher, les animaux rentrent doucement dans leurs abris.
Léo et Emma embrassent Papy Jules.
« Quelle belle journée à la ferme ! »